
                                                             “De cine” 

 

La última noche que nos vimos quedará grabada en mi memoria. Esta era estrellada y 
cálida, por lo tanto, no me esperaba que pasara esto.  Siempre lo había visto en 
películas, en el cine. Siempre me pareció muy surrealista que alguien abandonara a una 
persona sin ninguna explicación o razón lógica. Pero en ese momento me quedé 
congelada, sin poder reaccionar. Después de hacerme preguntas sin respuestas durante 
días, llegué a la siguiente conclusión. Esto se acabó. Es cuanto por ahora podemos decir 
de las personas que parecen buenas pero no lo son. 
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